

10 Jahre Allianz-Arena - und die Landshuter Palliativpatienten feiern mit!

Zum 10-jährigen Jubiläum der Allianz-Arena am 30.05.2015 besuchten die Palliativpatienten des Onkologisch-Palliativmedizinischen Netzwerkes Landshut den Fußballtempel in München. Nicht nur das imposante Spielfeld sondern auch die Umkleidekabinen der FC-Bayern-Spieler beeindruckten unsere Patienten sehr. Auch das angrenzende Fußballmuseum wurde mit Interesse bestaunt und viele Fragen konnten von den versierten und fürsorglichen Guides beantwortet werden.

Rollstuhl und Sauerstoffgeräte stellten für unsere Patienten keinen Hinderungsgrund dar, die Fußballwelt in aller Ausführlichkeit zu bestaunen und sich an den Attraktionen wie Luftballonaktion und Begrüßung durch den „Fußball-Teddy“ zu erfreuen.

Nach der ausführlichen Besichtigungstour ging es weiter zu einem gemeinsamen Essen zum Bräustüberl in Weihenstephan.

Die Ausflüge der Palliativpatienten stellen einen wichtigen psychoonkologischen Betreuungswert des Netzwerkes dar. Die meisten der Patienten sind nicht mehr in der Lage, allein Ausflüge zu unternehmen und aus diesem Grunde in gesellschaftlicher Lage häufig isoliert. Die stattfindenden Ausflüge haben bei den Netzwerkpatienten einen wesentlichen Stellenwert erlangt. Die Patienten freuen sich Wochen vorher bereits auf das für sie großartige Ereignis.

An den Ausflügen nehmen Patienten sowohl aus dem Landkreis Landshut als auch aus dem Landkreis Dingolfing teil.

Begleitet werden unsere Patienten von Pflegekräften der SAPV Adjuvantes, der Onkologischen Station im Krankenhaus Landshut-Achdorf sowie des Netzwerkes Landshut. Auch vom Hospizverein Landshut erfolgt jedes Mal eine aktive Teilnahme.

Die Leitung und Organisation des Projektes „Reintegration von Palliativpatienten in unserer Gesellschaft“ hat Dr. U. Vehling-Kaiser inne. Die Ausflüge, in denen in der Regel auch die Angehörigen der betroffenen Patienten teilnehmen, werden finanziell unterstützt durch den Onkologie Hilfe Verein Landshut, der sich insbesondere der ambulanten palliativmedizinischen Versorgung in Landshut und Umgebung annimmt.

Über Spenden an den Onkologie Hilfe Verein, die unmittelbar den betroffenen Patienten und Familien zugutekommen, wären alle Beteiligten dankbar (Konto-Nr. bei der Sparkasse Landshut, IBAN: DE 857 435 000 000 20 28 39 11, BIC: BYLADEM1LAH).



